

bahan pokok manusia . Dalam hal ini Pemerintah wajib mengatur jangan sampai peristiwa yang menyusahkan itu terjadi . Pemerintah wajib menjaga jangan sampai benda itu ditimbun oleh seseorang .

Pemerintah diperbolehkan mengambil langkah-langkah yang tegas agar seluruh rakyat dapat mengambil manfaat dari benda tersebut . Pemerintah boleh ikut campur tangan menertibkan dan melancarkan pembagiannya.

Tujuan hadits tersebut di atas bukanlah dimaksudkan terbatas tiga macam benda itu saja , tetapi yang dimaksudkan adalah benda apa saja yang sangat diperlukan untuk kepentingan pokok manusia . Ini terbukti dengan adanya tambahan "garam" dalam riwayat yang lain .

Maka segala sesuatu yang sangat dibutuhkan rakyat , baik tanah ataupun lainnya , dapat dipergunakan hukum sebagaimana hadits di atas . Pemerintah boleh ikut campur untuk mengaturnya .

Begitu pula hak milik tanah , apabila kepentingan umum sangat memerlukannya , meskipun tanah itu dimiliki oleh seseorang , pemerintah boleh mengadakan pencabutan hak milik tanah tersebut dengan memberikan ganti rugi yang layak .

Khalifah Umar pernah menjadikan sebidang tanah milik penduduk di Rubdzah dekat Madinah menjadi milik Negara, dan menjadikannya sebagai milik umum bagi kaum fakir miskin , dan menyuruh orang-orang kaya menjauhkan ternaknya dari tempat tersebut .

Pencabutan hak milik atas tanah oleh Negara milik penduduk dijadikan tanah Negara seperti halnya dilakukan oleh Rasulullah dan Kholifah Umar adalah merupakan tindakan Kepala Negara yang mengemban kepentingan rakyat dan memegang kekuasaan rakyat, bertanggung jawab kepada rakyat, mengabdikan kepada rakyat. Maka hanya Kepala Negara-lah yang berwenang memutuskan adanya pencabutan hak sedang pelaksanaannya ditugaskan kepada pembantu-pembantunya atau aparat Pemerintah bawahannya.

Pemerintah juga berwenang membuat peraturan mengenai pencabutan hak yang sejalan dengan jiwa nash. Misalnya tentang kepentingan umum atau ganti rugi dalam pencabutan hak milik.

Dalam melaksanakan pencabutan hak apabila menyalahi aturan hukum baik dilakukan oleh Kepala Negara sendiri maupun aparat Pemerintah bawahannya masing-masing harus bertanggung jawab atas perbuatannya didalam hukum dan di hadapan Tuhannya.

Syari'at Islam bertujuan menegakkan Keadilan sosial, maka setiap manusia sama kedudukannya didapan hukum dan di hadapan Pengadilan, tidak ada perbedaan, baik kaya, miskin, tidak ada perbedaan jenis, dan warna, berpangkat atau rakyat biasa.²²

Semua pejabat dalam Negara Islam baik Kepala Negara pejabat Pemerintah sipil maupun militer, semuanya mempunyai kedudukan yang sama. Seorang rakyat biasa berhak menuntut kepada pemimpin tertinggi Negara sekalipun.

²² Abu Zahroh, Ushul Fiqih, Darul Fikri Al- Aroby, 1958, hal. 365.

"Berikanlah upah buruh , sebelum kering keringatnya."
nya." (HR Ibnu Majah) .

Seseorang memiliki tanah adalah dari hasil usahanya dengan cara yang dibenarkan syari'at . Adakalanya dari hasil membuka tanah baru, membeli, tukar menukar dan adakalanya dari hasil pewarisan .

Hadits tersebut memberikan hak kepada para pekerja untuk mendapatkan upah/imbalan dari apa yang dikerjakannya sehingga ia mendapatkan kekayaan berupa tanah . Maka jika Negara mencabut hak milik tanahnya , maka Negara wajiblah memberikan ganti rugi yang layak , sebagai imbalan / upah dari apa yang ia kerjakan .

Besarnya ganti rugi dalam pencabutan hak didasarkan atas nilai tanah dan benda-benda yang bersangkutan . Ganti rugi tidak saja berupa uang, melainkan bisa juga dengan menyediakan tanah yang serupa , rumah dan pekerjaan serta perlengkapannya , agar mereka yang terkena pencabutan masih tetap dapat melaksanakan tugas atau usahanya sejak semula .

Dengan disediakan rumah atau tempat tinggal yang baru serta sarannya, maka pemilik yang terkena pencabutan tidak merasa kehilangan tempat tinggal, dan tidak merasa mengalami kesulitan dalam hidupnya .

Sebaliknya bila dengan disediakannya tempat tinggal yang baru itu malah lebih mempersulit pemilik hak dalam mencapai kehidupannya , misalnya karena tidak ada-

Hadits tersebut melarang seseorang, baik penguasa, kepala daerah, pejabat, hakim, dan para pejabat lainnya, mengambil harta lebih banyak dari yang telah ditetapkan oleh Negara bagi mereka. Jika mengambil melebihinya termasuk pengkhianatan atau perbuatan curang.

Dari ayat Al-Qur'an dan Al-Hadits tersebut di atas dapat disimpulkan bahwa menyalahgunakan kekuasaan untuk mendapatkan keuntungan diri sendiri sehubungan dengan pencabutan hak milik atas tanah sehingga merugikan yang terkena pencabutan hak, adalah dilarang oleh Islam dan diancam siksa neraka bagi siapa yang melanggarnya. Pihak yang dicabut haknya dapat menuntut di Pengadilan.

Kekayaan yang diperoleh dari hasil perbuatan curang atau ponggelapan atau pengkhianatan terhadap hak milik rakyat atau milik Negara yang jelas melawan hukum, harus dikembalikan kepada pemiliknya, atau baitul mal, jika merupakan milik Negara.